



Rusia-Unión Europea



La Dirección General de Salud y Seguridad Alimentaria de la Comisión Europea (DG SANTE) ha concluido una auditoría del sistema ruso para controlar los residuos de sustancias dañinas y prohibidas en los productos de origen animal.



AGRARIO | SANIDAD
COOPERACIÓN

PRODUCCIÓN

AGRARIA |



EUROPA | RUSIA

MOSCÚ 03.06.2019



Imagen: Web del Servicio Federal de Supervisión Veterinaria y Fitosanitaria de Rusia.

El 24 de mayo se celebró la reunión final en la sede de Servicio Federal de Control Veterinario y Fitosanitario de la FR (Rosseljoznadzor).

Como parte de la auditoría, los inspectores de la Comisión Europea, Miren Izaskun El Busto y Alexey Solyakov, visitaron laboratorios analíticos "Novosibirskaya", "Leningradskaya", "Saratovskaya" y "Stavropolskaya".

El objetivo principal de la visita fue verificar la implementación de las recomendaciones de la DG SANTE, realizadas durante una inspección similar en 2017.

Los expertos europeos señalaron que en los dos años posteriores a la última inspección, Rosseljoznadzor había hecho un gran trabajo para eliminar las infracciones observadas. Los inspectores de la UE confirmaron la equivalencia de los métodos aplicados en laboratorios de Rosseljoznadzor, prestando especial atención a su validación oportuna. Señalaron la eficacia de control en laboratorios y de un control cruzado entre laboratorios, aunque detectaron omisiones en la formalización de informes.

Miren Izaskun El Busto observó con satisfacción que se está expandiendo la variedad de pruebas de sustancias contaminantes y nocivas, y que la matriz de informes coincide con los de los países de la UE. No obstante, indicó que es deseable mejorar los métodos de selección de muestras de subproductos de origen animal y mejorar la trazabilidad de productos hasta el productor final.

Los inspectores de la UE destacaron las oportunidades únicas que el sistema informático "Mercurio" proporciona al servicio veterinario ruso, y un alto nivel de conocimiento y manejo de este sistema por el personal ruso. Los inspectores expresaron la esperanza de que las características de este sistema se mejoren más, a medida que se resuelvan tareas de registro individual e identificación de los animales en Rusia.

Al final de la reunión, los expertos de la DG SANTE agradecieron una buena preparación de la visita y quedaron en enviar un informe sobre el trabajo realizado en un futuro próximo.